



Coopération canado-maghrébine

Visite d'amitié

Le Président du Sénat canadien l'Honorable Jean Marchand en Côte d'Ivoire



● *Le Président Félix Houphouët Boigny et le sénateur Jean Marchand ont évoqué la coopération canado-ivoirienne et le dialogue Nord-Sud lors d'un entretien amical.*

L'HONORABLE Jean Marchand, Président du Sénat du Canada, a séjourné en Côte d'Ivoire du 4 au 9 janvier 1982. Cette visite d'amitié a permis de renforcer les liens étroits de coopération entre le Canada et la Côte d'Ivoire, tout en permettant au Sénateur Mar-

chand de prendre un premier contact avec l'Afrique noire.

Pendant sa visite, le Sénateur a rencontré plusieurs membres du gouvernement ivoirien, dont le Président de la République, Son Excellence Monsieur Félix Houphouët-Boigny. Durant une audience de plus de trente minutes, le

Chef de l'Etat ivoirien et le Sénateur ont discuté des relations internationales et au premier titre le dialogue Nord-Sud suite au sommet de Cancun, et les possibilités de faire démarrer les négociations globales dans un proche avenir dans le cadre des Nations-